

**Mensaje de la Conferencia Episcopal de Chile  
ante la elección del Papa León XIV**

La Conferencia Episcopal de Chile acoge con profunda gratitud al Señor y gran alegría, la elección del nuevo Sucesor de Pedro, el Santo Padre **León XIV**, elegido en el cónclave celebrado en la Ciudad del Vaticano.

Unidos a la Iglesia universal, damos gracias a Dios por el don de su ministerio como Obispo de Roma, Pastor de la Iglesia, signo de comunión y unidad eclesial. Con fe y esperanza, acogemos sus palabras iniciales y su disponibilidad para servir al Pueblo de Dios en tiempos desafiantes.

Invitamos a las comunidades católicas que peregrinan en Chile a orar por el nuevo Papa, para que el Espíritu Santo lo sostenga con sus dones, y que, como Pedro, confirme en la fe a sus hermanos, guiando con humildad, sabiduría y valentía la barca de la Iglesia.

Que María Santísima, Nuestra Señora del Carmen, lo acompañe y proteja en su misión apostólica.

**Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Chile**

Padre Hurtado, mayo 8 de 2025